



## Lagerbericht SOSPOLA 2023, Disentis

### Sonntag, 23. Juli 2023 – Rückreise und Abschied



07.30 Uhr: Letzte Tagwache für die drei Wachmacher Cédrine, Roberto und Myriam. Mit dem Song «Gas Gas» waren alle schnell auf den Beinen. Die letzten Sachen wurden gepackt und die Sospolaner gaben ihren Koffer beim LKW auf. Anschliessend ging es auf zur Reinigung der Unterkunft. Nach und nach war ein Raum nach dem anderen fertig für die Abnahme. Die Übergabe der Unterkunft verlief reibungslos und die Zentrumsleitung war sehr zufrieden mit der sauberen Rückgabe der Räume. Nach Erledigung des Putzämthli genoss jede Gruppe ein Frühstück an der Hand auf dem Rasen vor dem Speisesaal.

Kurz vor der Abreise packte jede und jeder sein Lunchsäckli ein und nun hiess es abwarten. Mit diversen Spielen, Lachen, Schwatzen oder einem Powernap überbrückte man die Wartezeit. Die vier Cars trafen endlich ein und nach obligatorischer Pause der Chauffeure trat das gesamte Lager die Rückreise an. Ohne Zwischenhalt fuhren alle direkt nach Appenzell durch. Einige wenige waren von Übelkeit geplagt, doch auch sie meisterten die Reise tapfer.

Früher als geplant, trafen alle auf dem Gringelareal ein. Lagerchef Roberto informierte unterwegs alle Eltern per Newsletter über die verfrühte Rückkehr.

Mit dem Lagerlied «Only You» liessen die Sospolaner die Woche Revue passieren. Hühnerhaut, Tränen, Freude, Dankbarkeit und vieles mehr konnte in den Augen von Teilnehmern und Leitern gelesen werden. Eine Schlange bildete sich, um sich zu verabschieden. Die wertvolle, freiwillige Arbeit des Leiterteams wurde von allen geschätzt. Eltern sowie Kinder verabschiedeten sich und sagten öfters auch «Danke» oder «Danke vielmol». Dankbar auf eine gelungene Woche mit grandiosen und tollen Kindern sowie Leitern, 5-Sterne-Küche, sportliche Höhepunkte, unvergessliche Momente und vielem mehr machten sich alle auf den Nachhauseweg und starteten in die wohlverdiente Erholung.

Leiterteam und Teilnehmer dürfen auf eine erfolgreiche, nahezu unfallfreie Woche zurückblicken. SOSPOLA 2023 – es war einmal mehr schön!